

HANDBALL



VORSITZENDER: Arnd Krauß, Daubhäuser Str. 4,
Katzenfurt, 35630 Ehringshausen, Tel. 06449-717638
Email: familia-krauss@t-online.de

PRESSEWART: Dieter Emmelius, Schillerstr. 9
Katzenfurt, 35630 Ehringshausen, Tel. 06449-6172
Email: dieter.emmelius@t-online.de

Vorstand, Trainer, Schiedsrichter, Mannschaften und die aktuellen Informationen über die Spiele bei www.HSG-DILLTAL.de

HSG DILLTAL GUT AUFGESTELLT

(DE). In der laufenden Saison 2018/2019 spielte die HSG Dilltal mit 9 Jugendmannschaften, 1 Frauen- und 2 Männermannschaften. Von den 9 Jugendmannschaften, davon 2 Minimannschaften, spielen die Weibliche Jugend A und D sowie die Männliche Jugend B und C in der höchsten Spielklasse auf Bezirksebene, der Bezirksoberliga.

Über die aktuellen Platzierungen der einzelnen HSG - Mannschaften wird wöchentlich in der Presse (WNZ, Mitteilungsblätter) und auf unserer Homepage www.hsg-dilltal.de sowie auf Facebook ausführlich berichtet.

Leider fehlt bei der **1. Männermannschaft** zurzeit die notwendige Konstanz für einen Spitzenplatz in der stark besetzten Bezirksoberliga. Aufgrund der personellen Besetzung hatte sich das Team von Trainer Peter Küster mehr als den aktuellen 5. Tabellenplatz ausgerechnet. Noch gibt es eine leise Hoffnung, vielleicht doch noch den Relegationsplatz Zwei, welcher zumindest ein Aufstiegsspiel bedeutet, zu erreichen.



Männer Bezirksoberliga: HSG Dilltal - HSG Dutenhofen/Münchholzhausen 27:25 (16:12) Christoph Ulm von der HSG Dilltal setzt sich im Zweikampf gegen Dutenhofens Lukas Wallwaey (l) und Tobias Schmidt durch. Fotos: www.mittelhessen.de

DIE 2. MÄNNERMANNSCHAFT

die ja im letzten Jahr in die Bezirksliga A aufgestiegen ist, hat sich bisher gut in der neuen Spielklasse behauptet. Ähnlich sieht es bei der **HSG Frauenmannschaft** aus, welche ebenfalls nach dem letztjährigen Aufstieg einen guten Mittelplatz in der Bezirksliga A belegt.

HSG JUGENDMANNSCHAFTEN SPIELEN UM DIE MEISTERSCHAFTEN

Richtig gut läuft es aktuell bei den HSG Jugendmannschaften. Gleich 3 Mannschaften haben beste Meisterschaftschancen. Aktuell stehen die Männliche Jugend E, Männliche Jugend D und die Weibl. Jugend D auf Platz 1.



HANDBALL

der Tabelle und wir hoffen, dass es am Saisonende die eine oder andere Meisterschaft zu feiern gibt.



Unter dem Motto „Fitness und Spaß“ treffen sich die HSG-DILLTAL - Oldies wöchentlich zum Training und zum Spiel. Die meisten waren Spitzenspieler

„WIR SIND HANDBALL“ JUGENDCAMP 2018 DER HSG DILLTAL

Insgesamt 62 begeisterte Handballe-
rinnen und Handballer aus den vielfäl-
tigen Jugendmannschaften konnte die
Jugendabteilung der HSG Dilltal zum
diesjährigen Handballcamp 2018 un-
ter dem Motto „Wir sind Handball“
am Ende der Herbstferien begrüßen.
Auch in diesem Jahr umfasste das tra-
ditionelle dreitägige „Camp“, welches
bereits seit mehr als 10 Jahren zum fe-
sten Vereinsleben der Handball Spielge-
meinschaft aus Ehringhausen, Werdorf
und Katzenfurt zählt, ein vielfältiges
und buntes Programm für alle Teilneh-
mer. Diese setzten aus Spielerinnen und
Spielern der insgesamt 7 A bis E-Jugend
Mannschaften zusammen.



Das HSG Dilltal Jugendcamp wird von der Gemeinde Ehringhausen im April 2019 als „besondere Jugendarbeit“ ausgezeichnet. Foto D.Weimer.



Regionaldirektion ANDREAS LORENZ

Wetzlarer Str. 42 · 35630 Ehringhausen
Telefon 06443 82500 · Telefax 06443 1864
info@lorenz-versichert.de · www.lorenz-versichert.de

HSG MANNSCHAFT BEIM BUNDESLIGASPIEL DER HSG WETZLAR IN DER RITTAL ARENA

Die weibliche Jugend D der HSG Dilltal hatte sich über die Aktion „Mein Herz ist grün-weiß“ des Sport- und Modehauses KAPS für den Besuch eines Heimspiels der HSG Wetzlar in der Rittal-Arena beworben. Und tatsächlich wurde die Mannschaft von Thomas Pöchmann, Joachim Ulm und Stephanie Wölbing ausgelost und bekam 20 Sitzplatzkarten für das Bundesligaspiel der HSG Wetzlar gegen die GWD Minden zur Verfügung gestellt. Während der Fernsehübertragung auf Sky waren gleich mehrfach die Spielerinnen der HSG Dilltal im TV in ihren einheitlichen grünen Trainingsjacken zu sehen. Die Mannschaft zeigte sich nach der Begegnung begeistert von diesem tollen Erlebnis und möchte sich auf diesem Weg nochmals bei der HSG Wetzlar und dem Sport- und Modehaus KAPS ganz herzlich bedanken.



Die weibliche D-Jugend im Fernsehen

BARMER SPENDET TRIKOTS FÜR DIE MÄNNLICHE JUGEND B.

Die Männliche Jugend B der HSG Dilltal hat einen neuen Trikotsponsor. Die Geschäftsstelle Wetzlar, der BARMER hat die HSG Dilltal Jugendmannschaft mit einem Satz Trikots ausgestattet. Im Rahmen des letzten

Heimspieltages wurden die Trikots von dem regionalem Geschäftsführer Jochen Adam an die Mannschaft übergeben. HSG Vorsitzender Arnd Krauß und die Mannschaft bedankten sich herzlich für die großzügige Unterstützung.



Jochen Adam (Barmer, rechts) übergab den neuen Satz Trikots an die Männliche Jugend B der HSG Dilltal. Mit dabei HSG Vorsitzender Arnd Krauß (2. von rechts) und Trainer Mario Hase (links).



Die HSG-Dilltal erhielt von der Sparkasse Wetzlar eine Förderung von 500 Euro. Mit dabei HSG-Vorsitzender Arnd Krauß, links im rechten Block, der die Spende mit Dank entgegennahm. (Foto Mittelhessen).

